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Reunião do dia: 19 de maio de 2005. 1 
Horário: das 13:30 às 18:00 horas. 2 
Local: na Sala do DEAP  3 
 4 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO DA COMISSÃO ESTADUAL DE 5 
DST/AIDS 6 
 7 
Aos 19 de maio de 2005, acontece a reunião da comissão estadual de dst/Aids, 8 
onde não foi lido a ata anterior e não houve aprovação, esta situação 9 
aconteceu porque, segunda a secretaria do conselho, houve equívoco na 10 
passagem do coordenador da comissão e o mesmo não pode estar 11 
presente, ela ainda esclareceu que devido ao feriado a reunião foi modificada e 12 
que este não foi um problema que aconteceu apenas em nossa comissão mais 13 
em todas. 14 
Pautas: 15 
Participação dos conselheiros; 16 
Apresentação do PAM; 17 
Seminário; 18 
As organizações presentes reclamam o não recebimento da convocação, e é 19 
feita a sugestão de que esta convocação seja feita via e-mail, além da 20 
convocação via correio tradicional.  Levantamos a questão da falta de 21 
participação de conselheiros nesta comissão, foi colocado que existem muitos 22 
convidados e que estes colaboram com as discussões, porém não possuem 23 
poder decisório, neste sentido vemos a necessidade de solicitar ao conselho  24 
efetiva participação dos conselheiros que estão inscritos nesta comissão. Dra. 25 
Ana propõem o envio de correspondências às organizações titulares para 26 
verificar o nome do atual representante e se a instituição continua com 27 
interesse em participar desta comissão. Solicitamos a secretaria do conselho 28 
que nos envie por e-mail o regimento interno do conselho para que possamos 29 
na próxima reunião discutir a construção de um regimento para a comissão. A 30 
coordenadora de DST/Aids senhora Ivana explica que por ter assumido a 31 
pouco tempo ela pediu que a apresentação do PAM fosse feita pelo senhor 32 
Chico. O fórum paranaense de ONG/Aids solicita o envio via e-mail desta 33 
prestação para que as ONG’s não presentes possam ter acesso, aos dados, 34 
cujo qual será enviado, e deverá constar no anexo desta ata. Quanto ao 35 
seminário de DST/Aids dos conselheiros, cujo qual foi recomendado pelo 36 
conselho nacional de saúde, haverá discussão na próxima reunião do conselho 37 
visto que é ele que deverá deliberar a realização ou não deste seminário. Para 38 
próxima reunião solicitamos como pauta: construção do regimento interno. 39 


